



後期前半が終わりました!

学習発表会や稻刈りなど、いろいろあった後期前半もあっという間に終わってしまいました。

この12月にも、地域の本岡さん、木村さん、北川さんに来ていただき、縄づくりを体験しました。最初はなかなかうまくいかない子供も多かったのですがじょじょに慣れ、立派に作り上げていました。3人の方には、「今年の5年生は上手」とほめていただきました。また、先週、本岡さんに脱穀していただいたお米を、5年生で袋詰めし、昨日全校児童と先生方にお渡ししました。これで、1年間の米づくりは完結です。楽しく、元気にやり遂げることができました。地域のみなさんに感謝です。保護者の皆様も、準備等ご協力ありがとうございました。

さて、明日から始まる冬休みは、クリスマスやお正月など、楽しみなことがギュッとつまった2週間です。大掃除や手伝いなど、家族の一員としてしっかりと働くとともに、冬休みも夏休みと同様に、計画的に過ごして有意義な休みにしてほしいと思います。できる限り規則正しい生活を送って、元気に過ごせるように声掛けをお願いします。

この9か月間、保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。よいお年をお迎えください。

☆冬休みの宿題

	宿題	内容	チェック
1	センター12 (冬休み帳)	丁寧に問題を解き、丸付けを行い、赤で直しをする。	
2	書初め5枚	学習を思い出しながら、丁寧に書く。5枚すべてに名前まで書き、1枚提出！	
3	家庭科	<ul style="list-style-type: none"> みそ汁づくり（完成したみそしるを、PCで写真に撮る） 整理整頓・大掃除・手伝い 	
4	読書3冊以上	読書カードに記入	
5	ミライシード・タブドリ	配信されている課題に取り組む。	
6	歯磨きカレンダー	毎日、色をぬります。	
7	日記1日分	思い出に残っている出来事、新年の目標など	
8	体力づくり	縄跳びなど	

☆後期後半開始 令和8年1月7日（水）

※ 8日（木）に書初め大会があります。墨汁も含め、忘れないように声掛けをお願いします。
 ※ 筆箱・道具箱等中身を確認し、必要なものを補充しておいてください。